Campaña de llamadas telefónicas Cómo identificar a las personas que harán las llamadas telefónicas

Siguiendo las siglas C.D.E.F., he aquí algunas cualidades en las que deben fijarse a la hora de elegir a las personas que harán las llamadas en esta campaña.

- <u>Contagioso</u>: La persona debe tener una personalidad lo suficientemente amable como para que la conversación tenga una buena oportunidad de atraer a la persona inactiva para que considere volver a la Iglesia. Una persona contagiosa es alguien que es alegre, alentador, atento, comprensivo, claro y cariñoso. Puede haber algunas personas que se ofrezcan como voluntarios para este proyecto pero que no encajen en esta descripción y deban ser animadas a participar en otro ministerio. La persona debe ser lo suficientemente asertiva para hacer preguntas difíciles, pero también dócil para escuchar y responder verdaderamente a las preguntas.
- <u>Disponible</u>: Asegúrense de que la persona tiene tiempo para comprometerse con el proyecto. Algunas llamadas pueden ser rápidas, otras serán inevitablemente más largas. Si invitan a alguien que dice no tener tiempo, sean respetuosos con ello. El peor de los casos sería dar a la persona una lista de feligreses para que los llame y que las llamadas no se realicen.
- Enseñable: Asegúrense de que las personas que harán las llamadas en esta campaña estén de acuerdo y
 comprendan muy bien el proyecto y cómo debe llevarse a cabo. Si vienen con una intención diferente o
 con temas de conversación que no coinciden con esta campaña en particular, no serán buenos
 candidatos.
- <u>Fiel</u>: ¿Muestra la persona una fe viva? Esto no siempre es descifrable a través de su participación en las actividades de la parroquia. Esto es mayormente discernible a través de su vida sacramental consistente, su devoción, su fidelidad a la doctrina de la Iglesia, su capacidad de oración, etc. Como toda obra del Señor, este es el aspecto MÁS IMPORTANTE de la persona que hará las llamadas en esta campaña. Lo que hará la diferencia, es Jesucristo trabajando a través del que llama por teléfono. Las personas que harán las llamadas telefónicas en esta campaña deben ser personas que vivan en gracia y estén llenos de la presencia de Dios. Estas personas deben ser capaces de guiar a otros en la oración espontánea.

Consejos para hacer la invitación:

Aunque siempre pueden utilizar los modos tradicionales de invitación católica (anuncios en el púlpito, boletín, sitio web, redes sociales, etc.) es posible que no obtengan una respuesta sólida. Por otra parte, también es posible que haya personas que se ofrezcan a hacer las llamadas y que ustedes consideren que no cumplen con la descripción anterior.

En lugar de esto, diríjanse a su personal parroquial y a los líderes pastorales. Platiquen con ellos sobre las características anteriores y pídanles que elaboren una lista de personas a las que podrían invitar personalmente a participar. Las invitaciones personales tienen un alto índice de respuesta positiva. La tasa de respuesta positiva también aumenta cuando el párroco o sacerdote hace la invitación personal a una persona.

Casi todos a los que inviten dudarán en participar en la campaña haciendo las llamadas telefónicas. La mayoría de los feligreses sienten que no tienen la experiencia o la formación adecuada para llevarlo a cabo. Si creen que la persona es adecuada para esta campaña y tiene las características mencionadas, no acepten un "no" como respuesta inmediata. Anímenlos y asegúrense de que son las personas adecuadas para el proyecto y que los equiparán y acompañarán a lo largo del camino.

